



TEPJF entrega Constancia de Mayoría a la primera Presidenta de México, Claudia Sheinbaum.



El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación entregó la constancia que acredita a Claudia Sheinbaum Pardo como la candidata que obtuvo la mayoría de los votos en la elección presidencial y como la primera Presidenta electa de México.

En sesión solemne, la Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Mónica Aralí Soto Fregoso, aseguró que nuestro país ha roto el techo de cristal que impedía el avance de las mujeres hasta la más alta responsabilidad política.

"Nada opaca el hecho que México tiene la primera mujer Presidenta de la Nación por voto ciudadano. Con su llegada a la titularidad del Poder Ejecutivo, México le quita el velo al patriarcado. Nunca más la duda que si una mujer estará preparada para gobernar nuestro país", expresó la titular del TEPJF.

Ante las once ministras y ministros de la Suprema Corte, consejeras y consejeros de la Judicatura Federal y demás invitados especiales, la magistrada presidenta destacó que el Tribunal Electoral contribuyó una vez más a la transmisión pacífica, legal y ordenada del poder político, fortaleciendo a la democracia mexicana y con ello, la seguridad y la paz social.

En su primer mensaje como Presidenta Electa, Claudia Sheinbaum aseguró que su llegada a la Presidencia no es un triunfo individual sino parte de la lucha de las mujeres. Anunció que continuará con el avance de la cuarta transformación.

“Como titular del Ejecutivo Federal, como primera mujer Presidenta de México, sepan que actuaré con honestidad, responsabilidad, respetando la independencia de los poderes, gobernaré para todos y para todas las mexicanas y mexicanos”, expresó Sheinbaum Pardo y se comprometió a no defraudar y poner todo su empeño, conocimiento, corazón y voluntad para servir a la Patria.

Resaltó que no regresará la guerra contra el narco, dijo que el pueblo de México se pronunció mayoritariamente por un verdadero sistema de justicia y para efectos de gobernabilidad, se pronunció sobre la asignación de diputaciones federales por representación proporcional.

“Estoy convencida que las y los titulares del Poder Judicial en materia electoral conocen a profundidad este tema porque así han actuado en pasadas elecciones y sabrán respetar también la Constitución, las leyes y la voluntad del pueblo”, dijo.

Recuperado de: <https://justiciatv.mx/noticias/detalle/tepjf-entrega-constancia-mayoria-claudia-sheinbaum>